
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1752/2023 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Altstadt 
betreffend Dauerproblem lose Pflastersteine in der Grebenstraße (GRÜNE) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Was ist die Ursache des Problems? 
     Da die Grebenstraße nicht nur für Fußgänger und Radfahrer freigegeben ist, sondern auch 
     Lieferverkehr der anliegenden Geschäfte stattfindet, wird durch das Befahren bremsen,  
     anfahren und beladen, die Pflasterfläche höher belastet, und es lösen sich die Pflaster- 
     steine.  
 
2. Wie oft mussten Ausbesserungen in den Jahren 2022 und 2023 vorgenommen werden? 
     Für die durchgeführten Sofortmaßnahmen und Verkehrssicherungsarbeiten der Regieko- 
     lonne der Stadtverwaltung werden keine Daten erhoben durch die Vielzahl der anfallen- 
     den Maßnahmen. 
 
3. Welche Kosten sind bisher durch die immer wieder notwendigen Reparaturen entstanden? 
     Durch die hohe Anzahl der durchzuführen Sicherungsmaßnahmen werden keine Daten in  
     Bezug auf die pauschal zugewiesenen Unterhaltungsmittel der städtischen Bauhöfe erfasst. 
 
4. Was schlägt die Verwaltung vor, um diesen Missstand nachhaltig und dauerhaft abzustel- 
    len? 
    Die Grebenstraße wird weiterhin durch die Bauhöfe der Stadt Mainz im verkehrssicheren  
    Zustand gehalten. Eine Sanierung der Straße bedeutet einen sehr hohen Kostenaufwand.  
    Diese Mittel müssen im Haushalt angemeldet und abgebildet werden. Des Weiteren wäre  
    mit einer sehr hohen Beeinträchtigung der Passanten und Anwohner:innen zu rechnen, da 
die  
    Sanierung nur unter Vollsperrung möglich ist.  
 
5. Sind der Verwaltung Fälle bekannt, bei denen FußgängerInnen und / oder RadfahrerInnen 
    deswegen zu Schaden kamen? 
    Die Erhebung von Schadensfällen erfolgt durch das Amt 30 Rechtsamt. 
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